

Las empresas vuelven a los beneficios, pero continúan despidiendo

Escrito por tucapital.es - 05/07/2010 17:48

La noticia buena es que las empresas vuelven a dar beneficios; la mala es que continúan despidiendo trabajadores de forma relevante para sanear su cuenta de resultados. En palabras del Banco de España, el ajuste de las plantillas "ha sido tan severo en el primer trimestre de 2010 como en el mismo periodo de tiempo del año anterior".

Es decir, en plena recesión. O lo que es lo mismo, el número medio de trabajadores se redujo un 2,8% en dicho periodo, lo que significa que el ajuste en el empleo continúa pese a la recomposición de los resultados empresariales. Las empresas han tenido que seguir despidiendo para volver a dar beneficios.

Fuente: cotizalia

=====

Re: Las empresas vuelven a los beneficios, pero continúan despidiendo

Escrito por Mlp - 05/07/2010 18:37

Y, como ya se ha comentado por aquí, algunas continúan despidiendo incluso sin tener necesidades reales de hacerlo.

=====

Re: Las empresas vuelven a los beneficios, pero continúan despidiendo

Escrito por tucapital.es - 05/07/2010 19:15

Sí, muchos empresario se aprovechan de la situación para quitarse "costes", pero detrás hay personas y familias que dejan de tener ingresos y se van a una situación muy complicada: encontrar trabajo ahora mismo es una eopeya.

Salu2

=====